

Continúan en el Caribe expresiones de pésame por muerte de Fidel Castro



La Habana, 1 dic (RHC) En la medida que las cenizas de Fidel Castro recorren hoy Cuba en tributo nacional, emanan desde el Caribe más expresiones de pésame al líder revolucionario cubano por figuras políticas, la prensa y la sociedad civil.

El primer ministro de Granada, Keith Mitchell, señaló que Fidel era un verdadero amigo y seguirá siendo una figura importante no sólo en la historia de Cuba, sino en nuestra región.

Al firmar el libro de condolencias abierto en la embajada cubana, el gobernante granadino rememoró momentos de su visita a la hermana nación en abril de 1997 y de la realizada por el líder histórico de la Revolución cubana en agosto de 1998.

También rubricaron el libro la gobernadora general, Cecile La Grenada, así como varios ministros y profesionales que se formaron en Cuba.

Entre ellos estuvo la ministra de Turismo y Aviación Civil, Claris Modeste, quien se graduó de medicina en 1986. La delegación granadina al tributo masivo la noche del martes la encabezó el viceprimer

ministro y canciller, Elvin Nimrod.

En un comentario que apareció en el diario Daily Express de Trinidad y Tobago, el analista político Carapichaima Karan comentó que alguna gente convenientemente olvida, en su apuro por criticar a Cuba y en particular a Fidel Castro, los abusos que sufrió esa hermana nación del Caribe por parte del gobierno de Estados Unidos

En su enconado irrespeto -añade- el poderoso gobierno norteamericano no solo prohíbe a sus empresas a tener negocios en Cuba, pese al fuerte deseo de estas de hacerlo, sino que también dicta sanciones para castigar a compañías y bancos de otros países para impedir que lo hagan.

El mismo ejecutivo (estadounidense) que criticó a Fidel Castro por presuntas violaciones de derechos humanos, las cuales son fabricadas -¿si repetidamente intentaron asesinarlo, tendría reserva alguna en mentir sobre él?-, cometió y perpetrar abusos humanos en muchos países del mundo y están los casos de Irak, por mencionar uno, acota el comentarista.

Rickey Singh, otro analista político caribeño, resaltó que naciones en todo el mundo llegaron a apreciar y agradecer la tremenda resistencia que Cuba bajo la dirección de Fidel Castro tuvo ante la hostil política de sucesivas administraciones norteamericanas ejecutada para destruir la excepcional Revolución cubana.

Recordó que cuatro países del Caribe: Trinidad y Tobago, Barbados, Guyana y Jamaica bajo los liderazgos de los finados Eric Williams, Errol Barrow, Forbes Burnham y Michael Manley, respectivamente, hicieron una contribución histórica a romper el aislamiento político impuesto por Washington cuando en 1972 establecieron relaciones con La Habana.

Pese a lo que sus adversarios puedan decir, Cuba construyó uno de los más impresionantes sistemas de salud, educación, deportivo y desarrollo social "que son la envidia incluso de muchos países desarrollados", encomió el diario Barbados Today en un editorial.

Sobre el legado que deja Fidel Castro, él mismo lo adelantó en 1953 en su famosa defensa en el juicio por el primer intento de derrocar la dictadura de Fulgencio Batista: "Condenadme, no importa; la historia me absolverá". "Y la historia lo absolvió", concluye el periódico barbadense.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114023-continuan-en-el-caribe-expresiones-de-pesame-por-muerte-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba